
1 

 

令和６年度 水俣第二学校の一年間（ＨＰより） 

 

【令和６年度就任式】060408 

 令和６年度の就任式を行い、７名が

着任しました。よろしくお願いします。 

 

【令和６年度始業式】060408 

 侘（わび）茶を完成した人物として有名な千利休

は「修業は、まずは師匠から教わった型を徹底的に『守る』ところから始まり、そして、試

行錯誤することで既存の型を『破る』ことができる。さらに鍛錬・修業を重ねた者は型から

『離れ』て自在となることができる。」と言い「守破離」という言葉で表しました。 

 ２年生の皆さん、二中の「型」を身に付け、今日を迎えることができたでしょうか。 

 ３年生、特に執行部と委員長の皆さん、役員改選以降の二中を変えようとする動きをとて

も嬉しく見ていました。「離」の準備ができた人もたくさんいるようです。 

  今年は水俣二中が大きく変わる年です。特に３年生。皆さんのことを語る時の先生たち

の目は輝き、声は弾んでいます。卒業生に合唱コンクールで火をつけたのは皆さんの歌声で

す。ものすごく伸びしろのある３年生が二中を変える分岐点になります。（学年集会でもや

る気にあふれた顔を見せました。） 

 

【逃走中】060412 

生徒会主催の新入生歓迎会のメインは「逃走中」です。スー

ツ、サングラス姿の先生方が次々に投入されました。生徒会執

行部の皆さんの企画に、新入生もとても喜んでいました。 

 

【生物観察】060422 

 今日の１年生の理科は生物観察の授業でした。何か発見！どうや

らナメクジのようです。木の枝でツンツンして盛り上がっていまし

た。たくさんいるところを教えました。 

 

【体育大会結団式】060423 

 体育大会の結団式を行いました。最初に生徒会執行部が「輝挑

風臬（かちょうふうげつ）～自分の意思を強く持つ二中生～」の

大会スローガンを発表、その後は各団に分かれての結団式。団長

の指揮のもと、優勝へ向けての意思を強く持ちました。 

 

 

 

 

 

毎日更新♪ 
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【退所式】060425 

集団宿泊教室の退所式を終えました。とても楽しい２日でした。今から学校に帰って解散

式、お弁当、しおりのまとめです。１年生は今日の部活動はお休みです。ゆっくりして疲れ

をとって、明日からまた中学校生活を楽しみましょう。 

 

【テレビ再出陣！】060513 

 水俣市の公式ＬＩＮＥでも紹介されていますが、明日、１４日

（火）の朝の情報番組「ＴＨＥ ＴＩＭＥ,」（ＴＢＳ系列、熊本は

ＲＫＫ）の「全国！中高生ニュース」は、水俣二中の甲冑博士で

あるＴくんの紹介第２弾です。朝６時５０分頃からの放送、私は

すでに録画予約を済ませました！登校、出勤前にぜひご覧ください。前回よりレベルアップ

した甲冑姿をお見せします！（写真は九州武者同盟の皆さんと。さて、どこにいるでしょう？） 

 

【体育大会応援合戦】060518 

 応援合戦、工夫した演武を見せました。今

年は団席の応援も充実していました。 

 

【ヒマワリ園】060519 

 ツツジが枯れて空いていた駐車場の花壇の一角をＰＴＡのコーナ

ーにしました。体育大会の後にＰＴＡ本部役員でヒマワリの苗等を

植えました。ありがとうございます、夏が楽しみです。 

 

【誕生】060523 

 ４月から大成学級でメダカに、針魚（赤ちゃんが）次々と誕

生しています。ずっと眺めて過ごせます。担任２人は、メダカ

に詳しいＫくんのアドバイスを受けながら一緒にお世話をして

います。皆さんもぜひご覧ください。メダカのご寄付、えさの

ご寄付など年中受け付けております。 
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【取材】060717 

 二中は地域ゴミ分別収集の取組が評価され、平成２５年

に第１３回食品容器環境美化協会優良校等表彰の最優秀

賞を受賞しています。今回、その事業が２５周年を迎える

にあたり、過去に受賞した学校や関係者へのインタビュー

を通して、表彰事業の意義や成果を伝える動画を作成する

ことになったそうです。 

 今日の夕方、受賞当時に二中の１・２年生だった２人の

先生と、教頭だった私のインタビュー動画撮影がありました。２人

とも二中出身という強みを活かせる環境教育の担当をお願いして

います。東京で挙行された表彰式に参加した、当時の環境委員長に

も取材に行かれました。動画は本年度の表彰式典等で使用される

そうです。 

 

【虹の終業式】060719 

 １学期の終業式の朝は虹から始まりました。 

 ＡＬＴのブラッドリー先生とは今日でお別れです。大変お世話

になりました。お別れ式での強い水俣愛、水俣二中愛のあるスピ

ーチに感激しました。生徒にも意味はすべて分からなくとも心が伝わる感動的な別れのスピ

ーチでした。今後のご活躍をお祈りします。  

 

【お久しぶりです】060722 

 HＫ先生と生徒会執行部がＺＯＯＭ

でつながりました。久しぶりにいろいろ

なお話ができました。保護者の皆様、心

温まるご支援ありがとうございます。 

 

【掃除】060725 

 １学期の校長室の掃除担当は２年生のＵさんとＥさんでした。学

期を通して黙々と隅から隅まで掃除をする姿には感心しました。大

掃除の日は、仕上げに雑巾を細く絞ってドアの溝を拭き上げてくれ

ました。バケツの水も真っ黒です。ありがとう。 

 

【千羽鶴】060727 

 二中生と保護者の皆さんのみにわかる話題です。２４日に千羽

鶴と生徒会執行部が作成したメッセージ動画を届けました。とて

も感謝されていました。水俣二中の生徒は最高です。ありがとう。 

 



4 

 

【九州大会・全国大会出場】060728 

３年生のＮさんが３０００ｍ走で九州大会と全国大会に、２年生のＭさんが１５００ｍ走で

九州大会に出場する事となりました。昨年度の先輩達に続く快挙です。おめでとう、このつ

ながりが二中の伝統になります。活躍を応援しています。 

 

【リズムジャンプ講習会】060801 

 昨年度、二中にいらっしゃった K 先生（野球部顧

問）など、さまざまなご縁でつながった米野岳中学校

の M 先生に来校いただき、駅伝メンバーと陸上競技

部、バスケットボール部が参加してのリズムジャンプ

講習会を７月３０日に旧三中体育館で行いました。 

 ただの準備運動ではなく、音楽に合わせながら効果的に体を動かすことで、運動パフォー

マンスの向上だけでなく、気持ちを高める効果もあります。最近は、スポーツクラブや部活

動の強豪校のウォーミングアップで取り入れることも多く、注目されている内容です。 

 受講した生徒たちは手拍子をしながらリズムに乗り、さまざまな動きを笑顔で行っていま

した。充実した講習会でしたので、今回学んだことを体

育の授業や委員会活動などで全校生徒に広めていきたい

と考えています。 

 

【銅賞おめでとう】060807 

 今日の午後から、熊本県立劇場コンサートホールにお

いて「第９１回ＮＨＫ全国学校音楽コンクール熊本県コ

ンクール」が開催され、水俣一中と水俣二中が合同で出

場します。朝からの練習を聴かせてもらいましたが素晴

らしい出来です。表情も良し！この後１０時半にバスは二中を出発します。リラックスして

実力を発揮してください。 
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【追記】合唱、歌い終えました。感極まって涙ぐむ生徒もおり、これまでの取組に、こちら

も泣きそうでした。最後まで一生懸命に緊張感をもって、心を込めて丁寧に歌い終えること

ができました。これまでのお支え、応援、本当にありがとうございました。（１４：１５、

引率の M先生より）タイトルも変更しました。８年振りの銅賞おめでとう！ 

 

【こども議会】060808 

 水俣市の「子ども議会」が市役所４階の水俣市議会の議場で開かれ、二中からは３年生の

M さん、２年生の F さん、T さんが参加しました。水俣高校と４中学校の代表生徒は、７

月２３日・２４日の未来ラボでの学びを水俣市のまちづくりについての質問にまとめ、それ

ぞれが議員として質問に立ちました。 

 

【二小学習会】060822 

 二中生が水俣二小の夏休み学習

会の手伝いに行ってきました。この

夏休みは３回実施、今日が最終回で

す。第２回の様子は熊日新聞にも掲

載されました。 

 

【ＰＴＡ親子美化作業】060831 

 今日はＰＴＡ親子美化作業を行いました。早朝よりのご

協力ありがとうございました。３年生の力持ち集団は、草む

しりはそこそこに切り上げ、運動場側溝の泥上げに速攻で

取り組んでくれました。 

 

【３年生福祉体験学習】060919 

 今週は全学年、いろいろな体験学習を行います。まずは３

年生の福祉体験学習です。社会福祉協議会の皆様のご協力に

より、避難所開設のシュミュレーションを行いました。今日

の学びが将来、自助はもちろん自分が住む地域の住民として、

共助に積極的に関わる土台となると良いですね。 

 

【２年生職場体験学習】060920 

 昨日と今日の２日間、水俣市の中学２年生が合同で職場体験学

習を行いました。事業所の皆様、大変お世話になりました。家に

帰ってからの振り返りが大事です。 
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【ＳＵＰ体験】060921 

２０日（金）、今年は晴れました。１年生は学年ＰＴＡ行

事のＳＵＰ（スタンドアップパドルボード）体験を湯の

児の海水浴場で行いました。砂浜での遊びにも元気いっ

ぱい、とても楽しい半日を過ごしました。午後の授業は

沈没しないかなぁ。 

 

【食育講話】060926 

 給食の時間を使っての食育講話の様子です。２４日は「朝食の大

切さ」について学びました。１学期に行った食に関してのアンケー

トの結果です。意識の変化につながると良いですね。 

①朝食を食べていますか？ 

 毎日食べる（80.1％） 

食べない日もある、食べない（19.9％） 

②朝食の内容は？、 

 １品（ごはん、パン）33.3％、 

 ２品（ごはん、パン、おかず１品）35.1％、 

 ３品以上（ごはん、パン、おかず２品）21.1％、 

 その他（飲み物・果物のみ、おかし・シリアル等）12％ 

 

【福祉体験学習】061001 

 ３年生の福祉体験学習です。今回は「高齢者の特徴と

介護予防」「権利擁護」「自分たちができること」など、介

護予防について学びました。若いうちからできることと

して「階段を使う」「駐車場を遠いところにする（足が痛

くなければ）」「家族に伝える」「元気なうちから趣味活動

を楽しむ」「栄養のある食事をとる」「運動や散歩、とに

かく体を動かす」ことなどが紹介されました。 

 

【郡市駅伝競走大会】061017 

 エコパークを会場に、郡市中学校駅伝競走大会が開かれ、水俣二

中男子は優勝、女子は３位という好成績をあげました。上位入賞校

は以下の通りです。 

 男子 優勝：水俣二中 準優勝：湯浦中 

３位：津奈木中 

 女子 優勝：水俣一中 準優勝：津奈木中 

３位：水俣二中 
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【福祉施設訪問】061024 

 今日の３年生の総合的な学習の時間は福祉施設訪問でし

た。社会福祉協議会様のご支援により、２２日に８施設、今

日は７施設を訪問し、「知る・感じる・考える」をゴールに

各施設の取組についてお話をうかがいました。 

写真はヒカリトコカゲさん訪問の様子です。 

 

 

【ヤングケアラー講座】061105 

 今日の３年生の福祉体験学習は、水俣市地域包括センターに

よるヤングケアラーについての講話でした。 

 政府広報によると、「ヤングケアラー」とは、本来大人が担う

と想定されている家事や家族の世話などを日常的に行っているこどものことです。ヤングケ

アラーは、本当なら享受できたはずの、勉強に励む時間、部活に打ち込む時間、将来に思い

を巡らせる時間、友人とのたわいもない時間といった「こどもとしての時間」と引換えに、

家事や家族の世話をしています。また、「子ども・若者育成支援推進法」では、ヤングケア

ラーを、国・地方公共団体等が各種支援に努めるべき対象としています。 

 

【県駅伝競走大会】061108 

 本日、天草市で第６９回熊本県中学校駅伝競走大会が

開かれ、水俣二中男子は５位となりました。まず、１区

のＮくんが区間賞の走りで２区につなぎ、９位、４位、

５位、３位（T くんが区間賞）と粘り強い走りを見せ、

最後は昨年度と同じ５位でゴールしました。二中生の１

区区間賞は、箱根駅伝でも活躍した平成１９年度大会の倉田翔平さん以来です。今回は全区

間が３ｋｍ、コースに違いはありますが、全走者の中でトップのタイムでした。おめでとう

ございます。郡市第２代表の湯浦中は１７位と頑張りました。こちらも前任校の生徒なので

とても嬉しいです。女子は水俣一中が７位。郡市第２代表の津奈木中は１７位でした。 

 

【水俣市小中学校音楽会】061113 

 生徒の合唱で聞く水俣二中の校歌は良いで

すね。改めてカッコいいなと思いました。今日、

水俣市文化会館で第７６回水俣市小中学校音

楽会が開かれ、二中からは３年１組、３年２組、

水俣二中３年、音楽部、一中・二中合同合唱、

そして独唱でＴＫさんが出場しました。３年生

の発表の前の、袋中全校生徒による校歌と群青を聞いて、二中生のギアが上がりました。指

揮をした F 先生によると、「男声がいつも以上に出ていた。」とのことでした。 
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 【文化祭３年生発表】061115 

 ３年生のみんなが、誕生してからこれま

での人生を振り返ったり、これから歩んで

いく人生を想像したりして、自分たちで脚

本から創り上げ劇にしました。総合的な学

習の中で、社会福祉協議会や福祉施設の

方々のご協力のもとに学んだ「避難所運営

ゲーム」や、それぞれが作ったおもちゃを

通して交流した家庭科の保育実習の場面も登場しました。 

 

【学校版環境ＩＳＯ】061121 

 今日は水俣市教育委員会と環境課による、水俣市学校版環境ＩＳ

Ｏ定期審査が行われました。環境教育担当のＭ先生による審査項目

への丁寧な説明と意見交換、環境ＩＳＯコーナーの確認などを行い

ました。 

 １１月１２日に行われた熊本県中学校社会科研究会の公民的分野

の授業は、水俣芦北郡市社会科担当者のホープ、一中のＩ先生がゴミュニケーション活動を

題材にした地方自治の授業を行い、その着眼点に全国大会で発表しても良い内容との高い評

価をいただきました。全国的な課題であるゴミ問題にどう取り組むかという好事例です。 

 二中から始まり、水俣市の中学校に広まった地域ゴミ分別収集に生徒が参加する取組。二

中の伝統として後輩にしっかり引き継いでいきたいと思います。 

 

【２１区文化祭】061123 

２１区の文化祭に行って来ました。二中生、二

小生の作品もたくさん展示していただきました。 

 

【選挙運動】061126 

 生徒会役員選挙立候補者の選挙運動が始まりました。朝から正門に

立って投票の呼びかけを行っています。今日のから給食の時間を使っ

てのｚｏｏｍでの政見放送も始まります。今日からは３日（火）の立

候補者討論会と投票に向けて、二中生みんなが二中をさらに良くする

ことを考える１週間です。 

 

【合格祈願餅つき】061207 

 ３年生のＰＴＡ行事で、コロナ禍以来の合格祈願餅つきを行いま

した。希望進路合格の願いを込めてぺったんぺったん、みんなとて

も楽しんでいました。 
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【スポーツイベント】061208 

 １１月３０日（土）、水俣市総合体育館で

ＰＴＡ主催の「スポーツイベント」を開催

しました。生徒、保護者、地域の皆様など

３０名以上が参加し「モルック」、「アジャ

タ」などを楽しみました。スポーツ推進委

員の皆様には大変お世話になりました。 

 

【平等院】061211 

 宇治の平等院鳳凰堂の前で記念写真撮

影をしました。 

 

【あいさつ】061218 

「おはようございます！」、「さようなら！」登

校時、下校時、３年生は職員室のドアを開け、

先生方にとても大きな声であいさつをします。

気持ちの良い一日の始まりと終わりです。 

 先日の学校運営協議会で二小の校長先生からの「小学生時代にやっておいたことが良いこ

とは。」という質問に、生徒会長のＳくんは「授業の始めと終わりの心を込めたあいさつで

す。」と答えていました。さすが。 

 

【あいマッチ（仮称）２】061225 

 終業式前日、３年生はハンドボール

のクラス交流試合を行いました。選手

も応援も３年生が一番声が出ていた

かもしれません。発散できたようです。 

 

【生徒会リーダー研修】061226 

 生徒会リーダー研修を行いました。最初の研修は生徒会リーダー

の条件についての講話講話です。二中生の目指す姿を入れた「あいう

えお作文」での自己紹介に頭を悩ませています。 

 

【大掃除】061227 

 今日は体育館部活動も最終日。バスケッ

トボール部、バレーボール部、バドミントン

部のみんなで体育館の大掃除に頑張りまし

た。最後にワックスがけをして完了です。 
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【三太郎駅伝競走大会】070114 

 １２日（日）、昭和２１（１９４６）年に始

まった県内で最も歴史のある駅伝大会である

「第７５回熊日三太郎駅伝競走大会」が水俣市

役所スタート、芦北町役場田浦支所をゴールと

する１０区間、４０．２km のコースで開かれ

ました。二中からも多くの選手が参加、水俣市

Ａチームのアンカーとして二中のＴＲさんが

優勝のゴールテープを切りました。監督である

ＴＲさんのお父さんも区間新記録の走りで、水

俣市を９連覇に導きました。（写真は１区の中継所です。） 

 

【螺鈿蒔絵】070115 

 今日の３年生の美術は螺鈿蒔絵という教材

を使ってのティッシュボックスの作成です。両

クラスとも集中し、無言で取り組んでいます。

聞こえるのは作業の音だけです。正倉院の螺鈿紫檀五弦琵琶にも負けない出来です。 

 

【朝のボランティア活動】070116 

 整美環境委員会による朝の清掃ボランティア

の様子です。寒い中ご苦労様。お地蔵様の周りも

きれいになりました。 

 

【激走！】070120 

 テレビやラジオの放送を視聴された方

も多かったのではないでしょうか。天気も

良く最高のコースコンディションの中、都

道府県対抗男子駅伝競走大会が開催され、

熊本県は１２位でゴールしました。昨年度

の大会であれば４位の好タイムだったそ

うです。 

 ２区に一中の岩田選手、６区に二中の野口選手、アンカーの７区に旭化成の井川選手と、

芦北水俣郡市から３名の選手が出場しました。野口選手は順位を２つ上げる、区間１２位の

活躍。中学校生活の最後の大きなレースに全力を尽くしました。 
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【立志式】070124 

 今朝はとても良い天気でした。今日は二中の立志式、朝６時、真っ暗な中に二中を出発し

て湯の児の海水浴場へ。片道５㎞、約７０分間の徒歩の旅です。 

 到着後はカップスープとおにぎりの朝ご飯、続いて漢字一文字の決意表明を行いました。 

 二中生の２年生も気持ちが少し大人に向かいました。学年委員の皆様、保護者の皆様、早

朝からのご協力ありがとうございました。 

 

【福祉体験学習】070127 

 ３年生は体育館で福祉体験学

習を行いました。実際に交代で

車椅子に乗って使い方を学びま

した。コントロールに苦労した

ようです。 

 

【ボランティア】070219 

 私立高校入試や前期選抜などで一足早く進路が内定した

３年生が、朝の清掃ボランティアを始めました。自分たちで

すると決めたとのこと。さすが二中の良い伝統を創る令和６

年度３年生です。この後「グーとパーで別れましょ♪」で２

グループになり、散らばっていきました。 

 

【なんとかなれ～ッ!!】070221 

 ３年生は給食準備中も質問タイムです。近づくと「国債」に

ついての内容でした。出題されるといいなぁ。 

 昨日正午に熊本県立高校の出願変更が締め切られ、夕方に後

期選抜の出願者数が発表されました。（詳しく知りたい方はリ

ンクリストの「県立高校入試」へお進みください。明日までにはアップされると思います。） 

 出願変更締切を受け、午前中に受検校へ調査書を提出して中学校が行う受検前の手続きが

完了しました。競争率に一喜一憂せず、体調を万全に整えてぎりぎりまで頑張ったら、最後

はリラックスして「なんとかなれ～ッ!!」の気持ちで入試に臨みましょう。「ヤーッ!!!」 
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【防災給食】070225 

今日は防災給食です。温めずに食べることがで

きる救給カレーを食べながら、災害発生時の食事

について学びました。 

 

【まちあるき体験】070226 

 ２１日（金）、３年生は福祉体験学習で

車椅子やアイマスクを使った「まちあるき

体験」を行いました。普段は何の不自由も

なく通っている道や施設に、いろいろな工夫がされていたり、課題があったりすることに気

付きました。 

 

【調理実習】070228 

 今週は１年生の両クラスで調理実習を行いま

した。メニューは「ハンバーグステーキ・ミネス

トローネ・ほうれん草のソテー」です。それでは

いただきまぁ～す。 

 

【後期選抜２日目】070305 

 今日は熊本県立高校後期選抜の２日目です。

社会と数学の検査が実施されました。鹿児島県立高校の入試は今日・明日の２日間です。 

 進路が内定している皆さんは昨日の入試問題にチャレンジしました。後期選抜組と同等の

勉強をしておかないと入学後が大変です。さて、写真は両クラスの後方に掲示してあった学

級目標です。達成できたかな。 

【３年生を送る会】070306 

 ３・４校時は生徒会主催の全校レクリ

エーション（ドッヂボール）と３年生を

送る会を行いました。上級生と下級生が

お互いに容赦ないスピードボールのや

り取りで別れを惜しみました。 

 

【最後の給食】070307 

 ３年生の中学生活最後の給食は「きなこ揚げパン・コロコロサラ

ダ・水俣ちゃんぽん・お祝いクレープ・牛乳」の５品です。「給食お

じちゃんおすすめ、卒業生お祝いメニュー」というタイトルがついて

いました。おいしくて栄養のあるものばかりでした。給食センターの

皆様、９年間ありがとうございました。 
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【卒業おめでとう】070309 

 今日、６９名の生徒が二中を飛び立ちました。ご卒業おめでとうございます。再編１４年

目で証書番号１０００番を通過しました。 

 いろいろな場面を思い出しながら総代のＳさんの答辞を聞きました。最後に交わした言葉

は「二中が楽しかったのは皆さんがいたから」です。ありがとう。 

 最後は卒業生合唱「僕のこと」。間奏の時に先生方や保護者の皆様への感謝の言葉も入り、

二中生らしく式場を後にしました。 

 

【朝練、始動！】070313 

 令和７年度駅伝競走大会に向けての朝練が始まりました。次世代のエースが卒業した前エ

ースをチラ見。卒業生も参加して伝統をつなぐ後輩たちを鼓舞しています。あれっ？大人が

混ざっていますね。写真をアップしたあとに気づきました。 
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【ドキドキ】070317 

 １４日、水俣市の３名のＡＬＴにご協力いただいて、英語の

パフォーマンステストを行いました。順番待ちもドキドキで

す。ジェイソン先生に「私はサッカーが好きです。サッカーを

知っていますか？」と聞いたところ、「知りません。」と返され、

困ってしまったＫさんでした。そういえばジェイソン先生の出

身国、アメリカ合衆国の四大スポーツはアメリカンフットボー

ル（ＮＦＬ）・ベースボール（ＭＬＢ）・バスケットボール（ＮＢＡ）・アイスホッケー（Ｎ

ＦＬ）でしたね。 

【第二小学校卒業式】070321 

 学校運営協議会委員の一人として、水俣第二小学校の卒業式に

参列してきました。宮﨑校長先生が送り出す最後の卒業生です。

「人生に夢があるのではなく、夢が人生をつくる」という言葉を

贈られました。 

 

 

【退任式】070327 

 この度の定期異動で７名の

職員が二中を去ることとなり、

全校生徒で見送りました。それ

ぞれ７年から１年の在職期間、

二中生の教育に尽力していた

だきました。保護者の皆様にも

大変お世話になりました。（す

ごくすごく遠くに異動する Y

先生にお別れを言うために、昨

日は新高２世代のバスケット

部員が来てくれました。） 
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【昼休み】070329 

 先生たちの春休み。年度末の大量の事務

整理に追われる毎日、切り替えは昼休みの

運動です。剣道部出身のＯ先生もノックや

守備にチャレンジしています。竹刀の振り

ですが確実にミートしています。さすがで

す。みんな生徒の昼休みと同じくらい声が

出ていて良い感じです。 

 二中には野球部出身者が４人、Ｙ高校野球部マネージャーが１人。４月に赴任されるＭ先

生も、米野岳中に異動したＫ先生の一つ上のマネージャーだったとか。一中、三中、湯浦中

の野球部監督を務めた津奈木中の校長先生も教諭として赴任します。野球が一大勢力です。

ちなみに、長距離走の朝練も始めました。目指しているのは箱根駅伝か甲子園か。 

 

【積み重ね】070331 

 今年度も昨年と同じ内容でブログを終えます。 

 イチロー選手が２００４年にシーズン最多安打記録を残したときの言葉「小さいことを積

み重ねる事が、とんでもないところへ行くただひとつの道だと思っています。」 

 パナソニックホールディングスを一代で築き上げ「経営の神様」とよばれた松下幸之助の

言葉「大きな夢も大事だが、もっと大事なことは、足元の、些細と思われるようなこと、平

凡と思われるようなことを、しっかりとやり遂げていく、おろそかにしないということも考

えておかないといけない。難しいことはできるが、平凡なことはできないということはない。

平凡なこと、些細なこと、それを積み重ね積み重ねて、そのうえに自分の知恵と経験を加え

ていく、それではじめて、成功をすることができる。成功は小さい努力の積み重ねやね。｣ 

 全国統一を成し遂げた豊臣秀吉が足軽だった頃の言葉。他の足軽たちが口々に､「殿様に

なりたい」、「百万石（３００億円くらい）の国をとりたい（肥後藩で５２万石）」と夢を語

る中、秀吉が「今より百石（３００万円くらい）多くもらえる身分になりたい」と言うと、

皆は「なんて夢の小さいやつだ。」と一斉に笑い出した。 

 秀吉は、その時こう言った。「おぬしらは所詮かなえられない望みを言い合っているにす

ぎない。俺の目標は頑張れば必手に入るものだ。空頼みではなく手の届く望みなのだ。」 

 さあ明日からまた「自立心にあふれ、夢を実現する二中生」へのちょっとずつの積み重ね

を大切にして過ごしましょう。 

 


